

Zu Gast bei „EasyMotionSkin“

Barbara Thaler und Bgm. Hiltpolt besuchten neuen Betrieb

(rabe) Eine prominente Delegation war kürzlich im neuen Reither „EasyMotionSkin Dome“ zu Gast: EU-Abgeordnete Barbara Thaler und Bürgermeister Dominik Hiltpolt sowie einige weitere Gemeindevertreter besuchten den neuen Firmensitz des Fitness- und Tech-Unternehmens.



Besuch: V.l. Bürgermeister Dominik Hiltpolt, Unternehmer Christian Jäger, Barbara Thaler und „EasyMotionSkin“-Vorstand Jürgen Baltes.

Foto: EasyMotionSkin

Hausherr Christian Jäger freute sich über den Besuch und das Interesse: „Der EasyMotionSkin Dome ist ein Leuchtturmprojekt in der Fitness- und Gesundheitsbranche. Wir haben unter dem Titel EMS-Erlebniswelt auf 1.350 Quadratmetern ein Kompetenz-, Schulungs- und Ver-

anstaltungszentrum errichtet. Zugleich ist er ein außergewöhnlicher Arbeitsplatz für unsere Mitarbeiter – mit Trainingscenter, modernem Working-Space und Business-Lounge. Der Gedankenaustausch mit der Standortgemeinde ist für mich immens wichtig.“